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   開     議 

 

 

○渋谷佐輔議長 おはようございます。 

 これから本日の会議を開きます。 

 本日の会議に欠席の通告議員はございません。 

 よって、ただいまの出席議員は定足数に達し

ております。 

 本日の会議は、配付しております議事日程第

３号をもって進めます。 

 

 

 日程第１ 市政一般に関する質問 

 

 

○渋谷佐輔議長 日程第１、市政一般に関する質

問を昨日に引き続き行います。 

 それでは、順次ご指名いたします。 

 

 

 金子豊美議員の質問 

 

 

○渋谷佐輔議長 順位６番、議席番号３番、金子

豊美議員。 

  （３番金子豊美議員登壇） 

○３番 金子豊美議員 おはようございます。 

 これまで午後の部で一般質問をさせていただ

きましたが、このたび午前中のトップバッター

として質問をさせていただく機会を提供いただ

きました周辺の皆様、また、このように多くの

傍聴者にご参集いただきましたことに心から感

謝を申し上げます。 

 例年になく大雨に見舞われた８月、梅雨が明

けてから梅雨らしくなってしまった８月が過ぎ、

残る暑さと書いて残暑、つまりじめじめした感

じの暑さを感じる人がいれば、秋の暑さと書い

て秋暑、つまりからっとした暑さを感じる人が

います。人それぞれ、さまざまな感じ方をし、

思いを寄せる季節を迎えた９月、笛、太鼓のお

はやしに合わせ、夏祭りにかわって秋祭りの季

節が一気に到来してきた気がします。あすの運

動会や各神社の祭礼が晴天のもと盛大に開催さ

れることを祈念しています。 

 過日、長井市水道事業ビジョンが配付されま

した。長井市第五次総合計画、「みんなで創る 

しあわせに暮らせるまち 長井～人にぎわい 

心かよう 水のふるさと～」に基づき、ことし

５月に策定されました。生きていくために必要

なもの、そして食生活に欠かせないのが水です。

「安全安心な水道をいつまでも」を将来像とし

た長井市水道事業ビジョンに期待を抱きながら

一般質問をさせていただきます。 

 学校給食調理場の整備について。 

 ７月に実施された文教常任委員会行政視察に

おいて、平成23年２月に学校給食を原因とする

大きな食中毒を起こしたことを深く反省し、二

度と食中毒を起こさない強い決意のもと、日本

一安全で子供たちに喜ばれる学校給食を目標に

掲げ、質の高い学校給食を継続的かつ安定的に

提供できるよう、新しい学校給食施設を整備す

ることにし、平成25年度より取り組みを始め、

この11月に学校給食共同調理場が完成する北海

道の岩見沢市を訪れ、視察を行ってきました。

そこで感じたことをまず最初に述べさせていた

だきます。 

 初めに、岩見沢市教育委員会のあるであえー

る岩見沢、であえーるとは出会えるという意味

であります。であえーる岩見沢は、中心市街地

にある地下１階、地上５階建ての建物である。

もとはデパートだったが、撤退したため市が購

入し、平成24年に中心市街地活性化事業を活用

して市民交流施設として再生、オープンした施

設とのことでした。地下にはコンビニ、フィッ


